



Keynote: "Was ich als Ingenieur über Diversity gelernt habe"

In seiner Keynote möchte Christian Theune die Eigenschaften und Dynamik komplexer Systeme veranschaulichen und mit konkreten Geschichten, Erfahrungen und neuen Herangehensweisen für einen bewussten Einsatz von Diversität werben.

2020-02-24T17:05:00+02:00

Details

Alle Details zur Keynote gibt es hier: ["Was ich als Ingenieur über Diversity gelernt habe"](#)

Tickets

Tickets für die Plone-Tagung 2020 in Dresden, gibt es **noch bis zum 29. Februar** hier: [Tickets!](#)

Inhaltspezifische Aktionen

